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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  И для коллег GAC -  мы продолжаем с заседанием с ALAC, 

поэтому, пожалуйста, оставайтесь на своих местах. Спасибо.  

Приветствую всех на заседании GAC и ALAC.  Мы рады его проводить 

на каждой конференции ICANN.  У нас уже есть наши контактные 

лица, и они в межсессионный период проделывают большую работу 

по подготовке к этим заседаниям и составлению повестки дня этого 

заседания, но также существуют области, представляющие общий 

интерес для правительств и конечных пользователей, поэтому я 

очень благодарна Ане из Португалии и Ирье Лансипуро (Yrjo 

Lansipuro).  Я передам слово Морин, чтобы вы могли представить 

своих коллег из ALAC, и мы сможем начать работу по повестке дня. 

Спасибо. 

 

MAUREEN HILYARD:   Большое спасибо, Манал. ALAC очень рад возможности быть здесь 

сегодня.  Я - Морин Хилярд (Maureen Hilyard), председатель, 

конечно, у меня есть [неразборчиво] наш посредник по 

взаимодействию с GAC, кто выполняет блестящую работу, и мы 

собираемся выступить с презентациями от трех наших ведущих в 

области политики в отношении наращивания потенциала, 

последующих процедур и EPDP.  Я начну отсюда. Джоанна Кулеса 
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(Joanna Kulesza) является членом команды по информированию и 

взаимодействию и отвечает за наращивание потенциала и очень 

заинтересована в работе с нашей программой по наращиванию 

потенциала в GAC.  Так [неразборчиво] в состоянии быть здесь, и мы 

участвуем в межсессионной работе с Аной и другими, поэтому мы 

очень хотим это продолжать. 

Далее идет Хадия Элминиави (Hadia Elminiawi), одна из наших 

ведущих в [неразборчиво] программе разработки политики, и она 

участвует в Фазе 1 и, конечно, в Фазе 2, а затем третий член нашей 

команды - Джастин Чу (Justine Chew), кто настоящий эксперт по 

политике GNSO в качестве нашего эксперта по последующим 

процедурам.  Она так не считает, но - поверьте мне.  Итак, я передам 

слово дамам, чтобы они выступили с презентациями, а затем вернусь 

к [неразборчиво], кто рассмотрит следующие шаги, как мы будем 

двигаться дальше.  Спасибо.   Джоанна. 

 

JOANNA KULESZA:     Спасибо, что пригласили нас сюда и позволили нам поделиться 

опытом по наращиванию потенциала. Я просто вкратце сообщу о 

прогрессе, достигнутом с точки зрения наращивания потенциала, о 

котором сообщалось на предыдущем заседании, благодаря вкладу 

Ирье Лансипуро ( Yrjo Lansipuro), работающему вместе с 

[неразборчиво]- Мы упомянули [неразборчиво] сотрудничество по 

наращиванию потенциала для новичков, начиная с Ирье всегда 

говорит, что два консультативных комитета работают в глобальном 

масштабе, поэтому было естественно обеспечить совместную работу 
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тех новичков или тех, кто хочет улучшить свое понимание системы 

DNS. 

GAC успешно восстановил серьезную подготовку для новичков, когда 

речь идет об основных технических особенностях DNS, и благодаря 

Пуа и Ирье - на данный момент было подтверждено, что 2-3 члена 

at-large будут участвовать в предварительных мероприятиях, 

которые сосредоточены на наращивании потенциала, когда дело 

доходит до понимания технической стороны системы доменных 

имен во время двух следующих конференций ICANN. 

Таким образом, у нас будет  финансирование для 2-3 членов на три 

мероприятия, направленные на наращивание потенциала и 

предоставление этим новичкам лучшего понимания системы DNS, и 

это было бы наиболее существенным развитием этого 

сотрудничества.  Все проспекты, о которых сообщалось ранее, также 

изучаются, поэтому все ресурсы, предоставленные at-large для 

наращивания потенциала, включая вебинары, которые привели нас 

к Атласу 3.  Говоря об Атласе 3, мы воспринимаем это событие как 

упражнение по наращиванию потенциала, поэтому мы собрали 

большое количество участников со всего мира. Мы хотим быть 

уверенными в том, что они являются активными участниками 

сообщества, и мы используем возможность приветствовать их здесь 

во время саммита Атлас 3, чтобы предоставить информацию о том, 

как это сделать.  То есть,  как быть активным и поддерживающим 

членом сообщества. 

Опять же, поскольку at-large и GAC присутствуют во всем мире, мы 

воспринимаем это как упражнение по наращиванию потенциала, 
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которое принесет пользу сообществу также в регионах.  Я на этом 

остановлюсь и передам слово Хадиа и с удовольствием отвечу на 

вопросы, касающиеся наращивания потенциала, если таковые 

появятся.  Спасибо. 

 

HADIA ELMINIAWI:   Привет всем, это Хадия Элминиави (Hadia Elminiawi). Итак, в 

основном сегодня я не буду давать обновленную информацию о 

EPDP, а скорее попытаюсь указать на точки общего интереса между 

ALAC и GAC в отношении ускоренного процесса регистрационных 

данных gTLD.  Таким образом, темы - возможные темы, 

представляющие взаимный интерес, во-первых -  обязательное 

соблюдение GDPR и других соответствующих законов о защите 

данных.  Наличие стандартизированной системы автоматизации 

доступа / раскрытия информации, точности данных регистрации 

доменов верхнего уровня общего пользования и различия между 

физическими и юридическими лицами.  И позвольте мне подробнее 

остановиться на каждом из этих пунктов. 

Итак, когда мы думаем об ALAC, мы думаем о данных регистрации 

доменов верхнего уровня общего пользования в свете GDPR, мы 

имеем две основные цели, первая - это соблюдение GDPR и защита 

личной информации субъектов данных.  И вторая, не менее важная 

цель - разрешить раскрытие непубличных данных регистрации 

доменов верхнего уровня общего пользования лицам, имеющим 

законный интерес и законное основание.  И, думая об этой цели, 

наша цель - создать систему, стандартизированную систему доступа 

/ раскрытия. Преимущества наличия стандартной системы: во-
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первых, она позволяет иметь прозрачную и предсказуемую систему 

как для субъектов данных, так и для запрашивающих.  Также 

рассматривается проблема фрагментации доступа к данным, 

которые были созданы после того, как [неразборчиво] было принято. 

Так что это две основные цели и стандартизированная система, 

которую мы считаем необходимой.  Второй вопрос, о котором, 

возможно, мы не говорили ранее с GAC, это автоматизация.  Сколько 

автоматизации может существовать в такой системе.  И наша точка 

зрения в этом отношении - настолько это технически возможно и 

юридически допустимо, автоматизация должна быть разрешена.  

Автоматизация позволяет существовать согласованной системе в 

дополнение к более быстрому реагированию на тех, кто имеет 

законные интересы, законную основу и тех, кто зависит от быстрого 

доступа к информации. При этом мы пока не обсуждали подробно 

блок автоматизации на заседаниях EPDP. 

Другой темой, о которой мы говорили ранее на предыдущих 

заседаниях GAC, является точность.  И на самом деле, когда мы 

говорим о соблюдении GDPR, в статье 5d GDPR говорится, что 

персональные данные должны быть точными, и должен быть 

предпринят каждый разумный шаг, чтобы гарантировать, что 

персональные данные, которые являются неточными с учетом 

целей, для которых они обрабатываются, удаляются или 

исправляются.  И снова мы видим, что в этом отношении необходимо 

проделать дополнительную работу.  Точность также очень важна в 

такой системе, поскольку цели обработки включают предоставление 

контактной информации владельца доменного имени, а наличие 
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недостаточной или неточной информации не отвечает этим 

требованиям. 

Еще один пункт - различие между физическими и юридическими 

лицами.  Как мы все знаем, GDPR допускает различие между 

физическими и юридическими, но до сих пор в нашей работе в EPDP 

мы не могли провести это различие. И это связано с проблемами, 

возникшими в связи с непрактичностью реализации, мы оцениваем 

это как особенно важное, и один из вариантов использования при 

разработке нашей работы на этапе 2 EPDP, мы начали с вариантов 

использования от различных заинтересованных сторон, чтобы 

представить возможных пользователей системы. И один из 

вариантов использования, которые мы фактически представили, не 

должен существовать вообще, потому что согласно GDPR 

пользователи интернета имеют право на эту информацию, 

принадлежащую юридическим лицам.  Итак, еще раз, нам нужно над 

этим больше поработать.  Конечно, такое различие также уменьшит 

нагрузку на систему для стандартизированного доступа, аналогично 

и раскрытия.  Опять же, необходимо проделать большую работу в 

этом направлении.  Будет начато исследование, и после того, как мы 

получим результаты, мы увидим, куда мы движемся.  Так что 

большое спасибо, и я готова ответить на вопросы. 

 

БЕЛЬГИЯ:   Просто вопрос об исследовании. Какое время для результатов вы 

только что упомянули? 
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HADIA ELMINIAWI:   На самом деле, я не знаю, потому что мы только что обсуждали 

исследование во время наших встреч в Монреале. 

 

MAUREEN HILYARD:   Если есть вопросы, возможно, мы оставим это до конца презентаций, 

и я хотела бы попросить Манал это контролировать, пожалуйста. 

 

JUSTINE CHEW:   Я являюсь новым членом ALAC и в настоящее время служу в качестве 

представителя ALAC по последующим процедурам. Что касается at-

large и ALAC, мы очень внимательно следим за работой рабочей 

группы EPDP по последующим  процедурам.  Фактически, ALAC 

предоставил существенные комментарии через наши заявления к 

первоначальному отчету, а также два дополнительных отчета по 

последующим процедурам - если можно я буду использовать 

аббревиатуру sub pro (примечание переводчика: сокр. последующие 

процедуры) - и в последние месяцы мы отслеживали полученные 

комментарии общественности. Общественные комментарии были 

как по полному первоначальному отчету, так и по двум 

дополнительным первоначальным отчетам. На этом этапе я хотела 

бы отметить, и я уверена, что вы знаете, что рабочий поток 5, 

который имеет дело с географическими названиями на верхнем 

уровне. Рабочий поток 5 завершил свою работу и представил 

окончательный отчет всей рабочей группе по  последующим 

процедурам, чтобы его можно было рассматривать как часть работы 

всей рабочей группы, направленной на подготовку окончательного 

отчета. 
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Таким образом, с точки зрения дальнейшей работы, в последние 

месяцы мы сосредоточились на мониторинге возможных 

рекомендаций, которые разрабатываются рабочей группой по 

последующим процедурам, особенно по темам, которые 

представляют интерес для ALAC и at-large, которые обычно влияют 

на конечных пользователей, интересы конечных пользователей, и в 

произвольном порядке приоритетов, эти темы включают 

глобальный общественный интерес, который фактически является 

обязательствами по обеспечению общественного интереса как 

обязательный тип, который входит в соглашения об 

администрировании домена верхнего уровня, так и добровольные 

обязательства по обеспечению общественного интереса, как это 

будет работать в следующем раунде, когда он начнется.  Потому что, 

как мы знаем, у нас были некоторые проблемы с добровольными PIC 

в предыдущих раундах. 

Также сохраняются определенные меры защиты, и эти меры защиты 

аналогичны тем, которые отстаивает GAC, включая проверенные TLD 

и ограничения регистрации для строго регулируемых секторов, 

поэтому мы заинтересованы в том, чтобы они остались в силе.  

Кроме того, ряд рекомендаций по анализу CCT, связанных со 

злоупотреблением DNS, это очень важно в нашей повестке дня.  

Дальнейшие темы включают закрытые домены общего пользования, 

возражения и новая тема, связанная с возражениями, - механизм 

апелляции. Также меняется то, как в следующем раунде запрос на 

изменение будет работать как способ решения возражений. 
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Я воспользовалась тем, что председатель рабочей группы по 

последующим процедурам пришел и выступил в GAC сегодня утром, 

поэтому я считаю, что вы в курсе того, где мы находимся с точки 

зрения некоторых из тем, рассматриваемых в  sub pro.  Таким 

образом, Джефф Неуман (Jeff Neuman) упомянул концепцию 

обеспечения проведения диалога для заявок, которые вызывают 

озабоченность, так что это может привести к возможному 

сокращению возражений или разрешению возражений, и это 

приведет к запросам на изменения, что относится к любым 

изменениям, которые кандидат может внести в свои заявки.  Еще 

одна тема - поддержка кандидатов.  ALAC довольно активно 

высказывался о том, чтобы программа поддержки кандидатов 

продолжалась, и мы, безусловно, являемся одной из сторон, которая 

выступает за не конфискацию заявок, если кандидат не будет 

претендовать на поддержку кандидата, чтобы позволить кандидату 

по-прежнему участвовать в процессе подачи заявки. и превратить ее 

в стандартную заявку, а не был отброшенным, если они не получают 

право на поддержку кандидата. 

Кроме того, оценка приоритета заявок от сообщества, что вызывает 

у нас серьезную обеспокоенность и мы будем над этим работать. А 

также аукционы как механизм последней инстанции для 

разрешения конфликтов.  Мы рассматриваем, возможно, некоторую 

версию [неразборчиво] аукциона как некоторый способ 

продвижения вперед, предпочтительный механизм, а также 

всеобъемлющий вопрос, который остается без ответа, что является 

на самом деле преимуществом расширения пространства доменных 
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имен с точки зрения предоставления большего количества заявок на 

новые gTLD. 

Таким образом, на данном этапе, это целый ряд тем, над которыми 

at-large  и ALAC работают, и с точки зрения - если я могу провести 

сравнение с созданной фокусной группой GAC, мы в группе 

интересов at-large, у нас есть рабочая группа at-large по 

консолидированной политике. Это форум, который at-large и ALAC 

использует для обсуждения вопросов политики, так что это 

[неразборчиво], который рассматривает последующие процедуры с 

точки зрения того, где мы хотели бы внести вклад. Я считаю, что ALAC 

по-прежнему открыт для работы с GAC таким образом, чтобы GAC 

чувствовал себя комфортно, чтобы увидеть, есть ли общие основания 

по некоторым из этих тем или тем, которые GAC хочет выдвинуть с 

точки зрения комментариев, на будущее.  Спасибо. 

 

MAUREEN HILYARD:   Спасибо. В настоящее время, если у вас есть какие-либо вопросы по 

любой из этих тем, пожалуйста, не стесняйтесь, это прежде, чем мы 

перейдем к следующим шагам.  И Манал, я просто подумала, что у 

вас может быть лучшая идея, если люди не очень желают задавать 

вопросы. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Морин, и всем спасибо. Я думаю, что вы 

действительно сделали презентации по трем важным темам для 

GAC, наращиванию потенциала, EPDP и последующим процедурам, 
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и я уже вижу много синергии общих интересов,  размышляя о том, 

что темы последующих процедур или EPDP и, конечно, наращивание 

потенциала всегда  являются приоритетными здесь в GAC.  На этом я 

остановлюсь, чтобы посмотреть, есть ли какие-либо вопросы или 

комментарии по какой-либо из трех тем, будь то наращивание 

потенциала, EPDP или последующие процедуры.  Да, Швейцария, 

пожалуйста. 

 

ШВЕЙЦАРИЯ:   Добрый день. Хорхе Кансио (Jorge Cancio), Швейцария, для записи.  

Прежде всего, большое спасибо за то, что вы здесь.  Я думаю, что 

есть много общих вопросов, вопросов общего интереса.  Я хотел бы 

сделать ссылку на третий пункт по последующим процедурам.  Я 

думаю, что мы немного запаздываем с тем, что обсуждали в 

Марракеше.  Возможно, я пропустил какие-либо электронные 

письма или сообщения, но я думаю, что мы более или менее 

согласились, что мы попытаемся найти синергию между вашей 

группой и фокусной группой.  Я надеюсь, что это все еще будет 

сделано.  Если бы вы присутствовали на заседании, которое мы 

провели сегодня утром, вы бы увидели, что, по крайней мере, 

некоторые из нас призвали к срочному решению проблем, которые 

кристаллизуются в рабочей группе PDP. 

Я надеюсь, что мы сможем работать вместе над этим и, возможно, 

одним интересным инструментом, и я предлагаю его здесь, и я 

надеюсь, что он также будет рассмотрен - мы поделимся с вами хотя 

бы системой показателей, которую мы собираемся обновить с 

учетом тем, которые представляющих интерес или представляющих 
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интерес для нас, сравнивая состояние согласия или состояние 

обсуждения в рабочей группе PDP и мнения GAC, которые мы 

высказывали в прошлом.  И если я правильно помню систему 

показателей, по крайней мере, последнюю версию, список, который 

только что прочитала Джастин, составляет 95 процентов.  Поэтому 

было бы обидно, если бы мы не работали вместе над этим, потому 

что наши ресурсы, ваши и наши, очень ограничены. 

И что-то более существенное - это вопрос к вам, я не знаю, можете 

ли вы ответить, но мне было бы интересно узнать, как вы относитесь 

к результатам Рабочего потока 5.  Так что на этом я остановлюсь и 

еще раз большое спасибо. 

 

MAUREEN HILYARD:   Мы не готовились к Рабочему потоку 5, но что касается следующих 

шагов по sub pro, я знаю, что была подготовлена некоторая работа, и 

я передам слово Ирье.   

 

YRJO LANSIPURO:   Спасибо. Что ж, пытаясь ответить на последний вопрос, я также был 

участником Рабочего потока 5, и   как и вы, мы оба были на призыве 

к консенсусу, мы приняли результаты. И в такой ситуации реально 

никто не получит все, что они хотят, и в конце концов это был 

компромисс. 

Другой момент - большое спасибо за ваше предложение поделиться 

системой показателей.  Я думаю, что, поскольку мы уже собирались 

после Марракеша создать небольшую группу людей с обеих сторон 
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из GAC и ALAC, чтобы обсудить эти вопросы, потому что, как вы 

сказали, сейчас это срочно.  Это либо структура, которая может быть 

вашей фокусной группой при переходе от режима наращивания 

потенциала к режиму обсуждений, либо просто неформальная 

группа из двух, трех человек с каждой стороны.  Спасибо.  

 

 MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Ирье. И я вижу, что Луиза просит слово. 

 

LUISA PAEZ, ВИЦЕ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо. Луиза из канадского правительства.  Я хотела бы 

дать некоторые ответы, и у меня также был вопрос к ALAC.  Я 

предполагаю, что начну с моего вопроса, который, я думаю, в 

интересах членов GAC. Нам было бы интересно узнать, какие виды 

практики или методы работы вы используете для информирования 

или наращивания потенциала в ALAC.  Вы упомянули - в частности, 

чтобы дать возможность ALAC следить и обсуждать работу группы 

PDP по sub pro.  У нас был межсессионная телеконференция между 

руководством ALAC и GAC. Мы обсуждали это немного, но я думаю, 

что будет полезно для всех нас здесь, возможно, некоторые лучшие 

практики, которыми мы можем обменяться с точки зрения того, как 

нам лучше ориентироваться в этом процессе, это первый вопрос. И 

затем, с точки зрения комментария о взаимодействии с ALAC, как 

упомянула Швейцария, у нас, безусловно, много синергии, и я 

думаю, что мы можем запланировать межсессионную 

телеконференцию между фокусной группой GAC и ALAC. 
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И, наконец, что касается системы показателей GAC, она все еще 

находится в процессе обновления. Мы хотим обеспечить точность 

информации и предоставить членам GAC возможность сначала 

просмотреть ее, а затем мы можем обсудить, если это хорошая 

возможность ее поделиться или, возможно, какими частями этого 

мы можем поделиться.  Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Луиза. Итак, есть ли еще какие-либо 

комментарии или вопросы по любой из трех тем, прежде чем мы 

перейдем к следующим шагам?  Да, пожалуйста, Джоанна. 

 

JOANNA KULESZA:   Спасибо. Я рада ответить на вопрос, связанный с наращиванием 

потенциала, и спасибо, что задали вопрос, он дает мне возможность 

немного больше рассказать о том, как мы решаем эту проблему. Вся 

информация, доступная at-large, доступна онлайн и доступна всему 

сообществу ICANN.  Мы обменялись информацией с Пуа и командой 

по наращиванию потенциала в GAC о том, где найти эти ресурсы, 

если есть какие-то более конкретные вопросы, я рада работать с Пуа, 

чтобы предоставить этот ресурс. Я полагаю, что об этом говорили во 

время нашей последней встречи, мы указали, где конкретно можно 

найти вопросники.  Общая ссылка - это вики-страница, которую ведет 

At-Large, и тематический отчет, который мы создаем, чтобы этот 

ресурс был лучше организован, стал более прозрачным.  Сейчас мы 

работаем над тем, что мы временно называем платформой по 

вопросам политики.  Поэтому мы хотели бы, чтобы были 
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организованы все ресурсы, относящиеся как к наращиванию 

потенциала, так и к  позиции at-large, когда речь идет об общих 

вопросах политики, включающих в себя конфиденциальность, 

последующие процедуры, Рабочий поток 5, для организации в более 

прозрачной и всеобъемлющей форме. 

Опять же, я рада поговорить о деталях, у нас было заседание, где 

Джонатан координирует [неразборчиво] рабочую группу вместе с 

Оливией, и мы объяснили, что такое платформа. То есть мы ищем 

способы лучше организовать информацию и сделать ее более 

понятной и доступной.  При этом мы приветствуем инициативу по 

информационной прозрачности, также представленную нам, и я 

считаю, что она была или будет представлена GAC, эта программа 

управляется командой по коммуникациям ICANN. 

Таким образом, в рамках ICANN существует общее повествование о 

том, чтобы сделать ресурсы для наращивания потенциала более 

легкодоступными, at-large так же включился в эту работу, временно 

именуясь платформой по вопросам политики.  Мы приветствуем 

конкретное сотрудничество в том, как сделать ресурсы доступными 

для всего сообщества прозрачным и всеобъемлющим образом.  Для 

нас сейчас это создание платформы по вопросам политики в вики- 

пространстве, но мы ищем возможности сделать ее более 

всеобъемлющей в рамках уже упомянутой инициативы 

информационной прозрачности. 

В этом смысле пространство вики, платформа ICANN learn, будeт 

нашим основным ресурсом.  Опять же, я радf предоставить более 

конкретные данные, но если есть желание поддержать инициативу 
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коммуникационной группы ICANN в отношении информации и 

прозрачности, я глубоко убежденf, что сообщество at-large будет 

готово участвовать в этом и работать вместе, чтобы предоставить 

более полный ресурс. 

В заключение, позвольте мне подчеркнуть одну вещь: иметь ресурсы 

в прозрачной и всеобъемлющей форме, а второе - чтобы люди 

действительно использовали их.  И я понимаю, что это общая 

проблема, стоящая перед сообществом - лучше ли поощрять людей 

использовать ресурсы, обязывать их?  Это проблема, с которой 

сталкиваются оба сообщества, проблема, с которой мы могли бы 

столкнуться вместе, спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Джоанна, за то, что поделились этими 

мыслями и этой информацией. У меня Португалия следующая.  Ана, 

пожалуйста.  

 

ПОРТУГАЛИЯ:   Переходя к следующим шагам, я думаю, что, может быть, мы 

немного отстаем, потому что в течение двух лет, Ирье, мы начали 

этот процесс, чтобы предпринять гигантские усилия для обсуждения 

политических изменений здесь, и я не думаю, что мы достигли так 

много. Что ж, в наращивании потенциала я думаю, что это было 

легко, возможно, потому что это было чем-то большим для ALAC, и 

GAC не просит давать так много, но когда мы говорим о разработке 

политики, все совершенно иначе, и мы правительство, мы здесь, 
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чтобы представлять правительства.  ALAC - это at-large, он 

представляет интересы потребителей и пользователей, и я 

настаиваю на том, что мы должны быть более активными в этом 

партнерстве, потому что, ну, система показателей, упомянутая Хорхе, 

является очень хорошей идеей, потому что таким образом мы 

можем сравнивать идеи и сравнивать где мы находимся в наших 

мыслях.  Но я думаю, что это движение должно быть заряжено 

энергией, а не быть пассивным и быть гораздо более активным, 

чтобы извлечь максимальную пользу из этого партнерства, как я 

упоминала ранее. Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Ана, и я совершенно согласна. Нам нужно 

больше участия и более активное взаимодействие.  Так что еще, 

прежде чем мы перейдем к следующим шагам?  Если нет, то Морин 

- простите, Ирье. 

 

YRJO LANSIPURO:   Спасибо. Большое спасибо за ваши слова о необходимости более 

активного сотрудничества.  Я понимаю, что ALAC и GAC - это очень 

разные животные, но на самом деле вы представляете граждан, мы 

пытаемся защищать интересы конечных пользователей, отдельных 

конечных пользователей Интернета, и на самом деле они в 

значительной степени одни и те же люди.  И я также - большое 

спасибо, Луиза, за то, что вы сказали о нашем предстоящем контакте 

в группе, которую вы возглавляете, в фокусной группе.  Я думаю, что 
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именно это относится к следующим шагам, я думаю, что это один из 

самых важных следующих шагов для нас. Спасибо. 

 

MAUREEN HILYARD:   Я просто хотела бы поблагодарить вас за приглашение быть здесь 

сегодня, и я также поддерживаю тот факт, что мы очень 

заинтересованы в том, чтобы эта группа была запущена и работала. 

Как отметил Ирье, у нас есть общие потребности, и, как говорит 

Хорхе, есть определенная возможность для синергии. Итак, просто 

назовите время, и у нас будет встреча, для нас это не проблема.  Мы 

встречаемся по разным причинам.  И да, просто оставайтесь на связи. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Морин, и спасибо всем, что нашли время 

обсудить с нами темы, и, безусловно, мы не должны полагаться 

только на наши личные встречи, мы должны вести больше работы в 

межсессионный период, и мы с нетерпением ждем этого активного 

взаимодействия до конференции в Канкуне. Поэтому еще раз 

спасибо, и мы с нетерпением ждем дальнейшей совместной работы.  

Спасибо.  Хорошо.  Итак, еще один вопрос в разделе: любые другие 

вопросы?  Пожалуйста. 

 

ОРАТОР:   Меня зовут Рикардо [неразборчиво], член ALAC. Я зачитаю.  Я думаю, 

что одним из следующих шагов для этого является совместное 

заявление между ALAC и GAC, поощряющее согласованность и 

готовность говорить друг с другом на уровне стран.  Мы говорим 
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сейчас на этом уровне.  Иногда мы говорим на региональном уровне, 

но в таких странах мы не говорим на местном уровне. Для развития 

местного - мы говорим о возможностях здесь, а не о местном уровне, 

где они нам нужны, как [неразборчиво], так и правительству, что 

позволит странам лучше понимать и быть готовыми иметь позиции 

или разрабатывать политику, связанную с ICANN. и, конечно, 

развитие лучшего Интернета в наших странах. Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо. Я думаю, что это интересная идея, и, 

возможно, мы можем работать над этим межсессионный период, 

это также может стать хорошей основой для начала.  Большое 

спасибо.  Всем спасибо.  Еще раз спасибо за то, что уделили время.  

А для коллег из GAC - мы встречаемся с Правлением в 15 часов, так 

что, пожалуйста, будьте вовремя.  Спасибо. 

 

 

[ КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ ] 


